

Artikel vom 15.01.2018

Dank unseren Feuerwehren!

"Vielen Dank für Ihren Einsatz"



MdL Norbert Dünkel: "Sie sorgen mit Ihrem Engagement dafür, dass wir in unserer Heimat sicherer leben können."

Sehr geehrter Herr Kommandant

und stellvertretender Kommandant,

liebe Feuerwehrkameradinnen und Kameraden,

im vergangen Jahr rückten die Feuerwehren im Landkreis Nürnberger über 900 Mal aus. Ein deutlich spürbarer Anstieg im Vergleich zum Jahr 2016. Viele Wehren waren an einigen Einsatztagen wieder mehrere Male im Einsatz. Auch unsere Stützpunktwehren Lauf, Altdorf, Röthenbach und Hersbruck verzeichneten neue Rekorde. Allein in Lauf beispielsweise 326 Einsätze im Jahr 2017.

Der Einsatz unserer Feuerwehrleute und der beteiligten Rettungskräfte im Sanitätswesen ist dabei stets engagiert, reaktionsschnell und sehr professionell.

Ich möchte den Beginn des neuen Jahres nutzen, um unseren Feuerwehrmännern und Frauen für ihren aufopferungsvollen Dienst und ihre eindrucksvollen Leistungen meinen herzlichen Dank

auszusprechen! Ich tue dies ausdrücklich auch als Beauftragter für Feuerwehren, Rettungsorganisationen und Katastrophenschutz im Bayerischen Landtag.

Sie, die etwa 1700 ehrenamtlich in den Wehren der Region tätigen Dienstleistenden, sorgen mit Ihrem Engagement und Ihrem professionellen Einsatz das ganze Jahr dafür, dass wir in unserer Heimat sicherer leben können.

Ich danke Ihnen hierfür!

Ihr

Norbert Dünkel, MdL